



Opération "Petits déjeuners"

publié le 14/03/2019 - mis à jour le 22/03/2019

Cette année encore, nous renouvelons l'opération "Petits déjeuners" auprès des classes de 6ème le **mercredi 20 mars 2019**.

Nous voulons les sensibiliser sur le fait qu'il faut prendre un petit déjeuner équilibré le matin pour pouvoir être bien toute la journée.

C'est un repas important qu'il ne faut pas négliger.

Pour réaliser cette opération, nous sommes aidées par les élèves diététiciennes du lycée de Jonzac, les enseignants de Sciences et Vie de la Terre qui effectuent une sensibilisation en classe.

Ensuite par le personnel de restauration qui prépare le petit déjeuner que les élèves vont manger en prenant les mets qu'ils souhaitent en respectant les consignes que les intervenantes leur auront indiquées lors de leur sensibilisation.

Nous remercions tous nos fournisseurs qui nous aident dans cette opération.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.